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Durchführung eines Promotionsverfahrens
[bookmark: _Hlk158789975]Rahmenpromotionsordnung der Universität Regensburg (RPromO) vom 16. Januar 2023,
zuletzt geändert am 19. Juni 2023,
Promotionsordnung der Fakultät für Informatik und Data Science (FPromO) vom 12. September 2023


ANTRAG AUF ANNAHME ALS DOKTORAND/IN
Application for acceptance as doctoral candidate
§ 11 RPromO i. V. m. § 7 FPromO
	 
	Name, Vorname
surname, forename 
	     

	Geburtsdatum/-ort
place of birth and date
	     

	Geschlecht
gender
	|_| männlich       |_| weiblich       |_| divers       |_| unbestimmt
      male                      female                 divers               undefined

	Anschrift
address
	     

	Telefon-Nr.
telephone number
	     

	E-Mail-Adresse
E-Mail address
	     

	Studienabschluss
degree
	     

	Promotionsfach nach § 2 FPromO
subject according to §2 FPromO
	     

	angestrebter Doktorgrad
desired doctoral degree
	     

	Arbeitstitel 
working title
	     

	Erstbetreuer/in
first supervisor
	     

	Zweitbetreuer/in (ggf.)
second supervisor (if applicable)
	     



[image: ]

Es werden folgende Unterlagen vorgelegt / The following documents will be submitted:
Stand 11/2023			 

|_| 	Exposé gem. § 7 FPromO 
	synopsis according to § 7 FPromO

|_| 	Lebenslauf
	resume

|_| 	Nachweis der Hochschulzugangsberechtigung als beglaubigte Kopie oder Vorlage im Original
	documentation of qualification for admission to institutions of higher education as certified copy or original on presentation
|_| 	Bachelor- und Masterzeugnis bzw. Diplom im Fachgebiet nach § 9 Abs. 2 RPromO und § 5 FPromO als beglaubigte Kopie oder Vorlage im Original
	bachelor and masters degree or diploma in the  subject  according to § 9 Para. 2 RPromO and § 5 FPromO as certified copy or original on presentation

|_|   Nachweis über weitere Abschlüsse
	documentation of further degrees

|_| 	Betreuungsvereinbarung (mit händischen Unterschriften im Original
	supervision agreement (signed by hand)

|_| 	Registrierung als Doktorand/in im Campusportal
	registration as doctoral candidate in the campus portal


Hiermit erkläre ich, dass ich keinen weiteren Antrag auf Annahme als Doktorand/-in gestellt habe bzw. kein weiteres Promotionsverfahren durchlaufen habe.
(Sollte dies nicht zutreffen, ist eine gesonderte unterschriebene Mitteilung mit den Mindestangaben nach § 11 Abs. 2 Satz 2 Nr. 6 RPromO mit einzureichen.)

Hiermit versichere ich, dass zu meiner Person keine wissenschaftsrelevanten Vergehen oder wissenschaftsrelevanten Vorstrafen vorliegen.

Die Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten im Rahmen eines Promotionsverfahrens an der Universität Regensburg habe ich zur Kenntnis genommen.

Änderungen meiner persönlichen Daten zeige ich der Fakultätsverwaltung unverzüglich an.*




__________________ , den _______________                        ______________________________
Ort / place			Datum / date			Unterschrift / signature




* Translation (legally invalid)

Hereby I declare that I have not applied for a doctoral degree nor have already passed a doctoral process (if this doesn´t apply, a statement with the minimum information in accordance with § 11 Para. 2 Clause 2 No. 6 FPromO must be submitted)

I assure that that no there are no academically relevant offenses or previous convictions against me.

I have taken note of the information on the processing of personal data as part of a doctoral process at the University of Regensburg.

I will report any changes of my personal data to the faculty administration immediately.
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